

L'Ecole Nationale de Santé Publique (ENSP) et l'OMS ont organisé, le mardi 31 mai 2016, un débat de santé publique autour du thème : « Partenariat public-privé : quelle complémentarité »



Débat de santé publique autour du thème: «Partenariat public-privé : quelle complémentarité».

Le partenariat entre les secteurs public et privé dans le domaine de la santé a de tout temps occupé une place importante dans l'élaboration des différentes stratégies des ministères de la Santé des pays du Maghreb. Ce débat avait pour objectif de faire un état des lieux du partenariat public-privé dans le monde et dans les pays du Maghreb, de partager des expériences, de discuter les enjeux et les défis et de proposer des perspectives d'avenir pour son développement dans les pays de la région.

Le débat était animé par Pr Chakib Nejjari, vice-Président de l'Université Mohamed VI des Sciences de la Santé et Dr Radouane Belouali, consultant. Il a débuté par une présentation de Madame Maryam Bigdeli du Département de la Gouvernance et du Financement des systèmes de santé au Bureau de l'OMS à Genève, sur le thème : Engager le secteur privé sur la voie de la couverture sanitaire universelle : défis et opportunités de la collaboration. Dans sa présentation, Madame Bigdeli est revenue sur les différentes formes et caractéristiques du partenariat entre les secteurs public et privé dans les systèmes de santé, ainsi que sur les avantages, inconvénients et défis de cette forme de partenariat. Cette présentation était illustrée d'exemples de pays de la Région (Arabie Saoudite, Égypte, Jordanie et Liban ).

Ce débat s'inscrit dans le cadre de la cinquième *Université de Santé Publique du Maghreb*,

organisée du 30 mai au au 3 juin, par l'ENSP et l'Université de Santé Publique du Maghreb, en partenariat avec le ministère de la Santé, l'UNFPA, l'OMS, l'Agence Nationale de l'Assurance Maladie, la Faculté de Médecine de Sousse et l'Institut de Médecine Tropicale d'Anvers en Belgique, ainsi que l'Inde, l'Espagne et de Grande-Bretagne. Le débat a également vu la participation du Dr Rachid Choukri, Président du syndicat des médecins généralistes privés et de Mme Khadija Meshak, ancienne Directrice de la réglementation et du contentieux au ministère de la Santé qui ont apporté leurs points de vue concernant le partenariat public-privé dans le domaine de la santé au Maroc. Les discussions ont permis d'exposer les avis des participants marocains, algériens et tunisiens et de partager leurs expériences sur la question.

Friday 10th of May 2024 02:20:55 PM